

StPr in / OSen / StR / 61 / 10.1 / 130

Ratsherr Mark Proch, NPD
Am Brunnenkamp 4
24537 Neumünster

0277/2013/An

Die Stadtpräsidentin
Neues Rathaus
Großflecken 59
24534 Neumünster

, den 09.05.16

12.05.16/Jo.

12.05.16

ab 12.5.16

Antrag zur Ratsversammlung

Antragsteller: Ratsherr Mark Proch, NPD

Betreff: Einführung von Tempo-30-Zonen

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

ich bitte um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratsversammlung am 07.06.16

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, zu prüfen, ob und wo die Einführung von Tempo-30-Zonen im Bereich von Schulen, Kindertagesstätten und Alten- und Pflegeheimen möglich ist. Sollte nach einer entsprechenden planerischen Abwägung der Einführung nichts im Weg stehen, so wird die Verwaltung aufgefordert an den entsprechenden Standorten Tempo-30-Zonen einzurichten.

Begründung:

Besonders vor Schulen, Kindertagesstätten und Alten- und Pflegeheimen ist es zum Schutz schwächerer Verkehrsteilnehmer dringend notwendig die Geschwindigkeit zu beschränken. Der Bundesrat hat bereits eine entsprechende Änderung der Straßenverkehrsordnung beschlossen. Auch Schleswig-Holsteins Verkehrsminister Reinhard Meyer hält es aus Sicherheits- und Lärmschutzgründen für sinnvoll, deutlich mehr Tempo-30-Strecken einzurichten. „So könnten schwächere Verkehrsteilnehmer besser geschützt werden.“, so Meyer am 13. Februar gegenüber der Deutschen Presse-Agentur. Jetzt liegt es an der Stadt Neumünster endlich tätig zu werden und alle entsprechenden Standorte im Stadtgebiet zu prüfen.

Ratsherr Mark Proch (NPD)

